## DENTSPLY lädt zum DIKON nach Berlin

Der dritte DENTSPLY Implants Kongress (DIKON) findet vom 18. bis 19. September 2015 in Berlin statt. Unter dem Motto "Richtig entscheiden — Patienten begeistern" bietet die zweitägige Veranstaltung einen wissenschaftlichen Diskurs und praxisorientierte Workshops. Teilnehmen können alle, die sich beruflich mit der Implantologie beschäftigen, von

Studenten über Zahnmedizinische Fachangestellte bis hin zu Zahnärzten, MKG-Chirurgen und Zahntechnikern. Interessant ist der Kongress auch für Praxisgründer: Das Nachwuchsforum "My First Step(p)s" richtet sich gezielt an Assistenzärzte und junge Implantologen und bietet eine Orientierungshilfe für die Gründerphase sowie den Praxisaufbau. Zu den Referenten gehören



u. a. Prof. Dr. Dr. Wilfried Wagner, Direktor der MKG-Chirurgie der Johannes Gutenberg-Universität Mainz und Prof. Dr. Dr. Jürgen Hoffmann, Direktor der Klinik und Poliklinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie am Universitätsklinikum Heidelberg. Veranstaltungsort ist das außergewöhnliche Designhotel "andel's". Für Anmeldungen bis zum 30. Juni 2015 gewährt

DENTSPLY Implants einen Frühbucherrabatt: Beim Regeltarif reduziert sich die Kongressgebühr von 199 auf 129 Euro, im ermäßigten Tarif von 100 auf 75 Euro, Studenteninnen und Studenten zahlen 35 statt 50 Euro.

Informationen, Programm und Anmeldung: www.dentsplyimplants.de/Fortbildung/DIKON



## Mit neuer Motivation zurück in den Praxisalltag

Auch in diesem Jahr bietet die Dental Campus Association in Zusammenarbeit mit der Straumann Akademie einen Mix aus Praxis und Theorie beim 3-Tages-Kurs vom 18. bis 20. Juni in Zürich an. Das Programm zu aktuellen Schwerpunkten aus der oralen Implantologie besteht aus Vorlesungen, Live-OPs und Live-Demonstrationen, Falldiskussionen sowie praktischen Übungen. Die Referenten behandeln das gesamte Spektrum einer Implantattherapie, angefangen von der prothetischen Planung, der chirurgischen Phase mit Knochen- und Weichgewebeaufbau über die prothetische Versorgung bis zur Nachsorge und Langzeitprognose. Das Fokus liegt u. a. auf planerisch anspruchsvollen Fällen mit komplexer Ausgangslage. Dabei stellen die Referenten auch aktuelle Entwicklungen wie CAD/CAM-Versorgung, computerassistierte Chirurgie und Prothetik sowie neue regenerative Techniken vor und diskutieren den sinnvollen Einsatz von Keramiken.

Sichern Sie sich Ihre Teilnahme und melden Sie sich gleich an: Den Trailer zum 3-Tages-Kurs "Fortgeschrittene Implantatbehandlung" finden Sie unter

> www.straumann.de/zuerich. Ihre Ansprechpartnerin bei der Straumann Fortbildungsakademie Freiburg ist Marion Gabriel unter 0761 4501-139.

Straumann GmbH www.straumann.de

